

COMEBACK EINES KLASSIKERS

Eine feste Größe im Sortiment des Etikettierspezialisten Ferdinand Eisele waren lange Zeit goldfarbene Anhänge-Etiketten, die manuell beschriftet werden konnten. Trotz deren großer Beliebtheit war man über Jahre hinweg dazu gezwungen, die Produktion einzustellen, da aus technischen Gründen kein Lieferant bereit war, das notwendige Material in der erforderlichen Qualität herzustellen. Nun aber hat das Unternehmen aus Birkenfeld nach intensiver Suche

doch noch einen Partner gefunden – und so kann Ferdinand Eisele unter der Hausmarke eXtra4 wieder die gefragten Etiketten anbieten. Sie bestehen aus Kunststoff und haben eine gebürstete Metallic-Oberfläche, die sich mit einem Permanent-Marker leicht beschriften lässt. Sie harmonisieren optisch perfekt mit Schmuck und Uhren, wirken dezent und vermitteln durch die Handschrift eine ganz persönliche Note: www.shop.extra4.de



Jetzt wieder bei Ferdinand Eisele im Sortiment: goldfarbene Etiketten, die manuell beschriftet werden können